
１ 学校評価アンケート結果の考察について  

本校の学校評価アンケートに御協力をいただきまして、ありがとうございました。 

さて、本校の学校評価アンケートは質問事項が２０項目あり、昨年度と同様です。児童、保

護者及び教職員それぞれ同じ内容の項目でアンケートを実施しました。その結果は、別紙のと

おりです。特に、児童、保護者における肯定割合（「そう思う」「ややそう思う」）が８０％に満たな

い項目につきましては、今後の課題として、以下のとおり改善に向けて努力してまいります。 

 

（９）については、家庭学習についての項目でした。肯定割合（「そう思う」「ややそう思う」）が

保護者の結果６５．２％と前期の７０．６％に比べて５．４ポイント下がっていますが、児童の結果

では、８１．０％から８４．８％と３．８％と上がっています。「家庭学習ファイト！週間」を月に１度

実施したり、一人一台端末の持ち帰りを促進したりして、家庭学習に取り組めるように工夫して

います。家庭学習の習慣化は学習内容の定着を図り、学力を向上させる要因のひとつとなっ

ています。次年度も取組を継続しますので、保護者の皆様におかれましても、お子様への声か

けをよろしくお願いします。 

 

（16）については、いじめにかかわる項目でした。前期の６４．７％より７０．４％とポイントを上

げています。前期はわからないと回答された方が２１．３%いましたが後期は１３．３％に減り、い

じめに関する学校の取組が少しずつ理解されていると考えられます。引き続き、以下の取り組

みについてお知らせし、今後もいじめのない楽しい学校生活が送れるよう全職員一丸となって

進めていきます。何か心配なことがありましたら、担任や学校へ相談していただきたいと思いま

す。 

学校では、道徳の授業や人権教室等の機会を活用して、いじめの防止に努めています。ま

た、月に１度の睦岡っ子アンケートの実施、学期に１度実施するすべてのお子様と職員による

教育相談、年間を通じて実施するすべてのお子様とスクールカウンセラー（月に２回程度勤務）

との面談、心の教室相談員（毎週、水木金勤務）と不定期の面談等様々な機会や取組からい

じめの早期発見、早期対応を行っております。 

 

（17）（18）については、個に応じた指導および支援にかかわる項目でした。（17）の特別に支

援の必要な児童への配慮では、「わからない」と回答された方が、前期の２１．３％から１１．９％

に減ったにもかかわらず、肯定の回答割合が変わらないことから配慮がされていると感じられる

方が少ないと考えられます。（18）についても「わからない」と回答された方が前期同様に多い

状況です。今年度も、県の非常勤専科講師を１名、市の少人数指導教員を１名配置されてお

り、全学年算数の授業を複数で指導しております。また、特別な支援を必要とする児童への丁

寧な対応ができるよう市の教育支援員が３名配置されております。今年度より新たに外国籍児

童に対する支援のための支援員１名配置になっております。さらに年度途中より外国籍児童

支援員がさらに１名配置されました。本校では、教員だけでなく、様々な立場の職員がお子様

の成長のために携わっており個に応じた指導・支援への取組を進めております。今後も児童の

自立や学習が充実するように指導方法や支援体制を整えながら努めてまいります。本校は、

教頭を含めて２名の特別支援コーディネーターがおります。お子様の学習面や生活面、発達

についてご心配なことなどありましたら、担任や学校へ相談していただきたいと思います。また、

上記のような体制づくりや支援の様子などを学校だよりやホームページ等を通じて皆様により

わかりやすく伝えられるようにこれからも努めていきたいと思います。 

 

 

 



２ 自由記述より 

 Thank you for helping my child having a great time in school and my child 

have improved in his Japanese .thank you. 

（子供が学校で楽しい時間を過ごせるようにサポートしてくださり、子供の日本

語も上達しました。ありがとうございます。） 

 子供が学ぶ意欲を持てるように励ましてくださり感謝しています。 

 毎日楽しく学校に通っています。 いつもありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 給食着をノンアイロンで新しくしてほしい。保護者が洗濯やアイロンだけでなく、ほつれの

直しをしないと着られない物も多くある印象。個人の購入でも良いかもしれません。 

 

★ 給食のエプロンについては、今年度ＰＴＡ予算で購入をしました。順次新しいものと交換し

ていきます。 

 

 木曜の井上口のお迎えがとても危険だと思います。駐車場の拡張が不可能であれば、児

童が待てる場を作って、保護者に迎えに行かせるようにしてほしい。子供だけで駐車場内

を歩くことがないようにしてほしいです。 

 

★ 井の上口の駐車場について、一斉下校時および登校時は、学校職員と見守りボランティ

アの大島さんとともに協力しながら児童の安全確保に努めております。保護者の皆様のご

協力により、事故も一切起きておらず感謝しております。引き続き、安全にご利用いただけ

ますようお願いいたします。 

 振替の曜日を月曜日じゃなく金曜日にしてほしい。 

 

★ 現在、本校では土曜日の学校行事を減らし運動会のみとなっております。練習や準

備等の都合により、運動会前日に振替休日を設定することは大変難しいです。運動

会が土曜日もしくは日曜日に開催できた場合については、児童の体力面等を考慮し

て、振替休日を翌週の月曜日としております。 

 

 手紙とさくら連絡網両方使っているのが面倒。統一性もなくて、行事の案内が紙できたり、

さくら連絡網だったり。どうにかならないか。 

 

★ 校外学習や水泳学習などの参加承諾書は、紙の手紙にするなど目的に応じて手紙とさく

ら連絡網を活用しております。ご面倒をおかけしますが、御理解と御協力のほどよろしくお

願いいたします。 

 登校時、たまに一人で歩いている子を見かけるので心配です。班の子がいなかったら他の

班に入れてもらうなどの指導を学校でもしてほしいです。 

 

★ 現在、保護者の送迎により徒歩で登下校する児童が減っており、地区によっては登校班の

人数が少ない状況となっています。できる限り集団で歩くことができるように、学校でも指導

しております。ＰＴＡの交通当番等での見守り活動など児童が安全に登校できるようにご協

力をよろしくお願いいたします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 全体を通して 

前期よりも調査結果が向上した項目がありました。本校の教育活動に御理解と御協力をい

ただきまして感謝しております。しかしながら、肯定的な回答の割合が８０％を超えているものの

前期と比べて評価の下がった項目が多くありました。それらについては、学校に対する期待の

表れと捉え、今後もお子様や保護者の期待に応えられるよう努めてまいります。いただいたご

意見ご要望は、今後の学校経営に生かして参ります。引き続きご協力をよろしくお願いいたし

ます。 

最後になりますが、さくら連絡網を活用した回答方法とし、より多くの保護者の皆様にご対応

いただきましたこと深く感謝申し上げます。ありがとうございました。 

 

 砂利の駐車場にライトが欲しい。 暗くて、子供が歩くと考えると怖いです。 

 

★ 年間通して、お子様が安全に登下校できる時刻で日課を設定しております。申し訳ござい

ませんが、学童利用時のお迎えの際は、お子様と離れずに歩いていただくなどの対応をお

願いします。 


